

Le mardi 22 mars 2016, des élèves de Costa Gavras se sont rendus au collège Berthelot pour visiter les locaux de la radio associative, au Mans. Cette visite s'inscrivait dans une séquence de travail sur la presse et leur permettait de découvrir autre chose que les articles écrits sur papier.



Ils ont été reçus par Delphine Duchemin, technicienne. Elle leur a expliqué le fonctionnement et l'histoire de cette radio associative et a répondu aux nombreuses questions.

La radio qui émet au Mans sur la **fréquence 93.3** a été créée par un professeur du collège Berthelot. Elle diffuse 24H/24 de la musique ou des émissions parfois réalisées par des élèves. Ces programmes peuvent être rediffusés plusieurs fois pendant deux mois. L'antenne située sur le toit de l'établissement émet sur un rayon de 30 km (distance imposée par le CSA, Conseil Supérieur de l'Audiovisuel).

Le studio est équipé de six micros, six casques et d'une lumière rouge signalant l'enregistrement en cours.

La **régie technique** contient beaucoup de matériel permettant de contrôler le son ou d'enregistrer les émissions (l'enregistrement et le montage prennent en moyenne 2 fois plus de temps que la durée de l'émission elle-même).





Fréquence : 93.3 FM. Contact : 02 43 851 851.

Reportage réalisé par les élèves de 6°C du collège Costa Gavras.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)